



Domingo, 12 de marzo de 2023

Educación registra 7.713 solicitudes de docentes que optan a conseguir plaza en el concurso-oposición del plan de estabilización

- **El 81% de las peticiones corresponde a opositores del Principado**
- **Los especialidades con más aspirantes son las de Geografía e Historia, Matemáticas e Inglés**

La Consejería de Educación ha recibido 7.713 solicitudes de profesorado interesado en participar en el concurso-oposición del plan de estabilización de los cuerpos docentes de Secundaria y Formación Profesional (FP). El 81% de las inscripciones procede de opositores del Principado. Del 19% restante, destacan en número las de provincias limítrofes: León, A Coruña y Cantabria.

Por especialidades, las que más interés han despertado son Geografía e Historia, con 688 solicitudes; Matemáticas, con 677; e Inglés, con 622. Por encima de 500 peticiones, se sitúan también Lengua Castellana y Literatura (573) y Biología y Geología (528).

En el lado contrario, en las especialidades con menos demanda entre los opositores, se encuentran tres de FP: Navegación e Instalaciones Marinas, con 14 solicitudes; Procesos y Productos de Artes Gráficas, con 19; e Instalación y Mantenimiento de Equipos Térmicos y de Fluidos, con 25.

La proporción de candidatos por plaza más elevada la ha registrado Dibujo, con casi 30. Le siguen Formación y Orientación Laboral (FOL), con algo más de 26 y Procesos Sanitarios, con algo más de 18. En cambio, con una ratio más baja está Instalación y Mantenimiento de Equipos Térmicos y de Fluidos, con poco más de 4.

Las cifras que maneja la consejería todavía no son definitivas. El listado provisional de admitidos y excluidos se hará público una vez revisada la documentación. El proceso selectivo comenzará a partir del 1 de junio pero aún queda por definir la fecha de la primera prueba.

La consejería mantuvo abierto del 1 al 28 de febrero el plazo de presentación de solicitudes para este procedimiento selectivo extraordinario de estabilización por concurso-oposición de los cuerpos de Secundaria. La oferta consta de 833 plazas de 39 especialidades y otras



16 para Escuelas Oficiales de Idiomas. Quedarían pendientes otras 479 plazas del cuerpo de maestros, cuyo plazo de presentación será en noviembre de este año.

Concurso de méritos

La Administración también tiene en marcha el concurso de méritos del plan de estabilización docente, con el que se cubrirán otras 234 plazas. El Boletín Oficial del Principado (BOPA) publicó el 15 de febrero la lista provisional de aspirantes. La cifra inicial de admitidos asciende a 4.563 personas. Asimismo, figuran otras 268 personas que han quedado excluidas y que dispusieron de un plazo de diez días hábiles para presentar alegaciones o subsanar posibles errores.

Este procedimiento consolidará un total de 1.562 puestos ocupados en la actualidad por profesorado interino. Estas plazas se negociaron dentro de una oferta extraordinaria de empleo público para toda la Administración, que contó con la aprobación de las organizaciones sindicales UGT, CC.OO. y CSIF.